

Direction régionale, Québec

L'Association canadienne de l'industrie de la chimie
(ACIC)

Lieu : Montréal, Québec, hybride

(English will follow)

L'Association canadienne de l'industrie de la chimie (ACIC) est l'association des leaders canadiens du secteur de la chimie et des plastiques : innovateurs, fournisseurs de solutions et pionniers d'une gestion de classe mondiale. Elle partage les histoires de ses membres avec les décideurs au niveau fédéral et provincial afin d'élaborer des politiques publiques qui soutiennent l'innovation, l'investissement, l'emploi et l'environnement.

En tant que fondateurs de [Gestion responsable^{MD}](#), l'initiative mondialement reconnue de l'industrie chimique en matière d'environnement et de développement durable, leur engagement envers cette éthique et ces principes signifie que l'Association se concentre sur l'amélioration de la société, de l'environnement et de l'économie et qu'elle « fait ce qu'il faut et est perçue comme faisant ce qu'il faut ».

L'ACIC a son siège à Ottawa et des représentations régionales au Québec, en Ontario et dans l'Ouest du Canada.

Description du poste

Relevant de la Vice-présidente exécutive, la Direction régionale est chargée d'élaborer et de mettre en œuvre des stratégies de relations gouvernementales liées à la chimie et aux plastiques et de communiquer et défendre efficacement les intérêts des élu·e·s et des représentant·e·s du gouvernement. La Direction régionale conseillera l'ACIC et ses membres sur les implications des propositions de législation, de réglementation et d'autres initiatives politiques, et fournira des conseils stratégiques, des recommandations et des réponses. La personne titulaire dirigera également les efforts visant à élargir la portée et l'impact de l'association en tant que porte-parole de l'industrie de la chimie et des plastiques au Québec.

La Direction régionale engagera les membres de la Division des plastiques du Québec et les principaux intervenants à favoriser une plus grande harmonisation dans l'élaboration de solutions qui permettent une économie circulaire pour les plastiques et à tirer parti du financement des secteurs public et privé pour investir dans des solutions qui peuvent être commercialisées et déployées en tant qu'infrastructure dans l'ensemble du pays. Tout en soutenant principalement les activités au Québec, la Direction régionale participera également à des initiatives fédérales et internationales dans le domaine des plastiques, au besoin.

La Direction régionale assistera aux principales réunions des comités régionaux du Québec de l'ACIC (Groupe de leadership, Affaires et économie, Environnement, Santé et sécurité et Transport), se familiarisera avec les enjeux et établira des relations et les personnes concernées.

En fonction des besoins et des opportunités, la Direction régionale peut également être invité-e à contribuer aux efforts de représentation de l'ACIC au niveau fédéral, en particulier en ce qui concerne les relations avec les députés du Québec au sein des comités parlementaires concernés.

Profil idéal

Formation et expérience

- Diplôme universitaire en sciences politiques, en politique publique, en économie ou dans une discipline connexe.
- 5 à 10 ans d'expérience à un poste de direction dans le domaine de la politique publique, des affaires publiques et/ou de la communication en matière de défense des intérêts, associée à une solide compréhension des processus et institutions du gouvernement provincial.
- Connaissance de l'industrie chimique et plastique (un atout), des gouvernements, du processus de formulation des politiques publiques et de l'éventail des questions qui préoccupent l'industrie et les gouvernements.
- Toute autre combinaison d'études et d'expérience pourra être considérée.

Qualification

- Une solide expérience en matière de défense des intérêts et une capacité à établir et à maintenir des relations de travail efficaces avec les élus et les représentants du gouvernement, ainsi qu'avec diverses parties prenantes.
- Expérience de la constitution d'équipes, de la planification stratégique et de la gestion organisationnelle.
- Des compétences exceptionnelles en matière de rédaction, d'expression orale, de relations interpersonnelles et de présentation.
- Connaissance et compréhension du travail au sein d'une association dirigée par ses membres et capacité à répondre aux besoins des membres et à faire preuve de leadership et de diplomatie face à des perspectives et des priorités diverses.
- Énergique, autonome, capable de résoudre des problèmes et orienté vers les résultats.
- Expérience de l'élaboration, de la mise en œuvre et de l'exécution d'initiatives stratégiques axées sur les principaux domaines de responsabilité.
- Compétences en matière de leadership et de réflexion stratégique.

- Porte-parole expérimenté-e et efficace, à l'aise dans la prise de parole en public.
- Connaissance approfondie des structures gouvernementales provinciales et fédérales combinée à une expérience au sein du gouvernement ou dans les relations avec le gouvernement, ou dans les affaires publiques dans un secteur connexe.
- Une solide compréhension du secteur de la chimie, de ses principaux facteurs de compétitivité et de sa relation avec l'économie du Québec un atout.
- Une expérience préalable dans le secteur de l'énergie au sens large ou dans une autre industrie réglementée serait un atout supplémentaire.
- Une solide réputation de défenseur et de bâtisseur de relations fiable, fondé sur des principes et efficace.
- Une connaissance approfondie des structures gouvernementales provinciales et fédérales combinée à une expérience dans le gouvernement ou dans les relations avec le gouvernement, ou dans les affaires publiques dans un secteur connexe ;
- Une expérience préalable dans le secteur de l'énergie au sens large ou dans une autre industrie réglementée serait un atout supplémentaire ;
- Une solide réputation de défenseur et de créateur de relations fiable, fondé sur des principes d'efficacité.
- La maîtrise du français et de l'anglais est essentielle.

Ce poste représente une occasion unique pour un leader passionné. Pour soumettre votre candidature, veuillez faire parvenir votre demande et les documents connexes à mgaudreault@boyden.com **avant le 6 juin 2025** en indiquant le titre du poste dans l'objet de votre courriel.

Nous remercions toutes les personnes de leur intérêt pour ce poste. Veuillez toutefois noter que nous ne communiquerons qu'avec les candidats retenus pour la suite du processus.

L'Association canadienne de l'industrie de la chimie souscrit à l'équité en matière d'emploi. Nous encourageons fortement les femmes, les Autochtones, les personnes handicapées et les membres des minorités visibles à poser leur candidature. Conformément aux exigences de Citoyenneté et Immigration Canada, toutes les personnes qualifiées sont invitées à postuler ; la priorité sera toutefois accordée aux citoyens canadiens et aux résidents permanents.

Conformément à la Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario (LAPHO), l'Association canadienne de l'industrie de la chimie offre des mesures d'adaptation raisonnables aux personnes handicapées. S'ils sont contactés pour une entrevue, les candidats doivent faire connaître leurs besoins en matière d'adaptation à ce moment-là.

+++

Regional Director, Quebec Chemistry Industry Association of Canada (CIAC)

Location: Montréal, Québec, hybrid

The Chemistry Industry Association of Canada (CIAC) is the Association for Canada's chemistry and plastics sector leaders: innovators, solution providers, and world-class stewardship pioneers. They share their members' stories with decision-makers at the federal and provincial level to shape public policy that supports innovation, investment, jobs and the environment.

As the founders of [Responsible Care®](#), the chemistry industry's globally recognized environmental, sustainability initiative, their commitment to its ethic and principles means that we are focused on the betterment of society, the environment, and the economy and that we "do the right thing and are seen to be doing the right thing."

Headquartered in Ottawa, CIAC has regional representation in Quebec, Ontario, and Western Canada.

Position Description

Reporting to the Executive Vice-President, it is the responsibility of the Regional Director to develop and implement government relations strategies related to chemistry and plastics and to effectively communicate and advocate with elected and government officials. The Regional Director will advise CIAC and its members on the implications of proposed legislation, regulation, and other policy initiatives, and provide strategic advice, recommendations, and responses. The Regional Director will also lead efforts to broaden the reach and impact of the association as the voice of the chemistry and plastics industry in Quebec.

The Regional Director will engage Quebec Plastics Division members and key stakeholders to drive forward greater alignment in developing solutions that enable a circular economy for plastics and to leverage public and private sector funding for investment in solutions that can be commercialized and deployed as infrastructure across the country. While mainly supporting Quebec based activities the Regional Director will also engage on Federal and International Plastics initiatives as required.

The Regional Director will lead meetings of CIAC's Quebec Regional Committees (Leadership Groups, Business and Economics, Safety) and build exposure and relationships with the issues and people involved.

As needs and opportunities arise, the Regional Director may also be requested to provide assistance with CIAC's federal advocacy efforts, especially on relationships with Québec's MP's on relevant Parliamentary Committees.

Ideal Profile

Education and experience

- University degree in political science, public policy, economics, or a related discipline.
- 5 to 10 years' experience in a leadership role in public policy, public affairs, and/or advocacy communications coupled with a strong understanding of provincial government processes and institutions.
- Knowledge of the chemical and plastics industry (an asset), governments, the public policy formulation process, and the range of issues of concern to the industry and governments.
- Any other combination of education and experience may be considered.

Qualifications

- A solid track record in advocacy with a proven ability to build and maintain effective working relationships with elected and government officials and a variety of stakeholders.
- Demonstrated experience in team building, strategic planning, and organizational management.
- Exceptional written, oral, interpersonal, and presentation skills.
- Knowledge and understanding of working in a member-driven association and the ability to respond to members needs, and exercise leadership and diplomacy amongst diverse perspectives and priorities.
- Energetic, self-reliant, problem solver, results oriented.
- Experience in developing, implementing, and executing strategic initiatives focused on the key areas of responsibility.
- Proven leadership and strategic thinking skills.
- Experienced and effective public presenter and speaker.
- In-depth knowledge of provincial and federal government structures combined with experience in government or dealing with government, or in public affairs in a related industry.
- A solid understanding of the chemistry sector, its core competitiveness factors and relationship within the economy of Quebec an asset.
- Previous experience within either the broader energy sector or other regulated industry would be an additional benefit.
- A solid reputation as a reliable, principles-based, and effective advocate and relationship builder.

Ad Copy

www.boyden.com

- In-depth knowledge of provincial and federal government structures combined with experience in government or dealing with government, or in public affairs in a related industry.
- Previous experience within either the broader energy sector or other regulated industry would be an additional benefit.
- A solid reputation as a reliable, principles-based and effective advocate and relationship builder.
- Fluency in French and English is essential.

This is a unique opportunity for a dedicated and passionate leader. To apply for this position, please submit your application and related materials to mgaudreault@boyden.com **before June 6th, 2025**, and state the title of the position in the subject line of your email.

We thank all applicants for their interest, however, only those under consideration for the role will be contacted.

The Chemistry Industry Association of Canada is an equal opportunity employer. We strongly encourage applications from women, Indigenous people, persons with disabilities and members of visible minorities. In keeping with Immigration, Refugees and Citizenship Canada requirements, all qualified persons are invited to apply; however, preference will be given to Canadian citizens and permanent residents.

In compliance with the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act (AODA), Chemistry Industry Association of Canada provides reasonable accommodations to individuals with disabilities. If contacted for an interview, applicants should make any accommodation needs known at that time.